7 Piéces
160 m?

Réf. 2351
1495 000 €

| es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Cette charmante propriété perchée sur les hauteurs des Issambres
offre une vue panoramique imprenable sur le golfe de Saint-Tropez. Au
rez-de-chaussée, vous trouverez un salon, une salle @ manger, une
cuisine, une buanderie et un débarras. Au demi-étage supérieur, deux
chambres, une salle de bains et des toilettes séparées. A I'étage, deux
autres chambres, une salle de bains, un bureau, une salle d'eau et des
toilettes séparées. La piscine traditionnelle est entourée d'une belle
terrasse exposée sud-ouest. De nombreuses places de parking sont

disponibles.

This charming property perched on the heights of Les Issambres offers a
breathtaking panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez. On the ground floor you
will find a living room, dining room, kitchen, laundry room and storage room. On
the upper half floor, two bedrooms, a bathroom and separate toilet. Upstairs, two
other bedrooms, a bathroom, an office, a shower room and separate toilets. The
fraditional swimming pool is surrounded by a beautiful south-west facing terrace.

Plenty of parking spaces are available.

SEA VIEW PROPERTY
681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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